



Nombre del candidato: [Alexis Mercedes Rinck](#)

Nombre de la campaña: [Alexis por Seattle](#)

Sito web de la campaña: alexisforseattle.com

La posición en la ciudad: 8

Número de teléfono de la campaña: [206-705-9305](tel:206-705-9305)

Con mi experiencia en servicios de salud y políticas de salud pública, al haber dirigido los planes de respuesta de emergencia para las personas sin hogar y dado forma a la política fiscal y los presupuestos en la Universidad de Washington, podré aportar los conocimientos necesarios al concejo de la ciudad para ampliar las oportunidades de vivienda de bajo costo, contar con las comunidades seguras que todos merecemos, actuar para apoyar a las personas en crisis y traer inversiones comunitarias que mejoran la equidad y las oportunidades.

Mi compromiso con el servicio se basa en mi propia experiencia y similar a la de muchas personas en Seattle hoy en día. Nací en una familia de padres adolescentes con dificultades y fui criada por mis abuelos. Mi familia sufrió ciclos traumáticos de encarcelamiento, consumo de sustancias y falta de vivienda. Estoy agradecida de haber tenido el apoyo de mi comunidad que me ofreció un camino hacia el éxito y quiero asegurarme de que todos los jóvenes de Seattle tengan esas mismas oportunidades.

Estoy lista para aportar mis perspectivas bien fundadas y mi pasión por la obtención de resultados al concejo de la ciudad y para representar a toda la gente de Seattle. Nos enfrentamos a desafíos urgentes que requieren nuevas ideas, energía y liderazgo. Con sus vouchers y votos, y con el cimiento de mi historial de defensa y acción, construiremos un Seattle asequible, acogedor y que lidere el camino hacia un futuro mejor.

Esta candidata esta participando en el Programa de Vouchers Democráticos.



Nombre del candidato: [Saunatina Annaca Sánchez](#)

Nombre de la campaña: [Saunatina para Seattle](#)

Sitio web de la campaña: info@saunatinaforseattle.com

Cargo municipal: 8

Número de teléfono de la campaña: [803-272-8628](tel:803-272-8628)

Fui criada en Holly Park y Yesler Terrace por mi trabajador papá, mi madre con discapacidades y una comunidad de vecinos mientras yo ayudaba a criar a mis hermanos menores. Mi pasión por la infraestructura y la planificación urbana se desencadenó al haber vivido en viviendas pública y haber utilizado el transporte público de King County Metro.

Tengo el respaldo del Sindicato de Usuarios del Transporte Público, donde fui cofundadora del grupo de trabajo de servicios de autobús y transporte público. He colaborado con varios grupos para expandir la infraestructura de bicicletas y transporte público junto con el Club Cascade Bicycle, he promovido por la apertura de una oficina de estándares para inquilinos a través del Consejo Organizador de Inquilinos de Seattle y he defendido la democracia en la Junta Directiva de la Liga de Mujeres Votantes–Seattle y el condado de King

Al considerar cualquier legislación, me pregunto: “¿Cuál es el objetivo? ¿A quién beneficia? ¿A quién perjudica?”

Apoyo la I-137, actualizando las leyes de zonificación para crear más hogares para familias y colaborar con proveedores de vivienda para promulgar acuerdos de derecho a la vivienda.

Enfrentaremos el déficit presupuestario de \$200 millones sin sacrificar ninguna prestación de los habitantes de Seattle a través de flujos de ingresos progresistas como Jumpstart y aprobar nuevos ingresos a través de un impuesto a las ganancias de capital.

Me centraré en los servicios públicos, como la existencia de baños públicos en parques, para que todos puedan acceder a la cultura en la ciudad de forma segura.

En el Concejo Municipal, aportaré un pensamiento colaborativo y orientado a los detalles para tender puentes entre departamentos y crear un Seattle equitativo para todos.

Esta candidata está participando en el Programa de Vales para la Democracia.



Nombre del candidato/la candidata: [Tanya Woo](#)

Nombre de la campaña: [Friends of Tanya Woo](#)

Sitio web de la campaña: tanyawooforseattle.com

Puesto en la Ciudad: 8

Número de teléfono de la campaña: [206-657-6679](tel:206-657-6679)

¡Hola! Soy Tanya Woo, y es un honor para mí servir como su Concejala designada de la Ciudad de Seattle.

Seattle es mi hogar. Mi familia inmigró aquí en 1887 y me crió en Beacon Hill. Actualmente, resido en Rainier Beach, y estoy profundamente involucrada en la comunidad de Chinatown/Distrito Internacional. Mi trabajo me llevó por diferentes lugares en Seattle, pero una pasión permaneció intacta: elevar las voces de los vulnerables.

Lamentablemente, durante años, el liderazgo de Seattle se ha olvidado de los más vulnerables. El delito afecta de manera desproporcionada a nuestras áreas más humildes, y los reclamos por la epidemia no controlada de fentanilo viven entre nuestros vecinos sin techo. Como su Concejala, priorizaré el financiamiento de soluciones comprobadas y garantizaré que nuestros servicios básicos, incluidos los equipos de salud y del cumplimiento de la ley, tengan todo lo que necesiten.

Los problemas complejos requieren soluciones prácticas. He tomado medidas directas, como el liderazgo de patrullas Community Watch, la organización en contra de la discriminación racial, la creación de mano de obra para vivienda e incluso la administración de Narcan en las calles. Ustedes se merecen un liderazgo empático, pragmático y que trabaje duro y comprenda a nuestras comunidades más vulnerables. Todos los días lucho por traer soluciones prácticas al Concejo Municipal y cumplir con ese compromiso con nuestros electores.

Soy Tanya Woo, y humildemente les pido su voto, y sus vales.

Este(a) candidato(a) participa en el Programa de Vales Democráticos (Democracy Voucher Program).



Nombre del candidato: [Tariq Yusuf](#)

Nombre de la campaña: [Tariq para el Concejo](#)

Sitio web de la campaña: tariqforcouncil.org

La posición en la ciudad: 8

Número de teléfono de la campaña: [206-395-9356](tel:206-395-9356)

Mi historia es una historia de Seattle. Nacido de padre indonesio y madre estadounidense, he visto la transformación y el crecimiento de la región en las últimas dos décadas. Mis padres dependían en gran medida de programas sociales fundamentales del estado y la ciudad, como la Autoridad de Vivienda de Seattle. Nos ayudaron a evitar quedarnos sin un techo donde vivir y a construir una vida exitosa. Pude terminar mi educación en la Universidad de Washington, tener una trayectoria profesional exitosa en la industria de tecnología y formar mi propia familia. A pesar de las luchas que mis padres afrontaron, ellos me criaron con los valores de empatía, solidaridad y justicia; valores que espero aportar al Concejo de la Ciudad.

Mi sueño americano fue posible; pero este recorrido se está volviendo cada vez más difícil para las familias de hoy. Los servicios sociales que hicieron posible mis sueños, ya no están disponibles. Quiero cambiar eso.

El gobierno de la ciudad juega un papel importante en nuestras vidas; como miembro del concejo de la ciudad, planeo defender a personas como mis padres, que cada quincena estuvieron a punto de quedarse sin hogar. Mi plan es retribuir a esta ciudad al defender implacablemente la igualdad, la justicia y la solidaridad, al ayudar a los más vulnerables de la sociedad y comprometiéndome a apoyar a todos para que podamos construir una comunidad unida.

Esta candidata está participando en el Programa de Vouchers Democráticos.